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本报讯（记者 马毓鋆 通讯员 沈鸿灿 ）今天（18日）
19：30，新区体育馆，河南女篮的姑娘们将迎战黑龙江女篮。

昨日从WCBA女子篮球联赛洛阳赛区组委会获悉，为
满足广大市民观赛需求，组委会研究决定，持老年证、教师
证、退伍军人证和残疾证的市民，即日起可在赛前免费领取
1张门票。

据组委会相关人员介绍，该政策将执行至洛阳赛区比
赛结束，这意味着洛阳赛区余下的每场比赛，持上述有效证
件的市民均可免费领取门票。

领票地点是新区体育馆南区100号房间，其他相关票
务事宜可拨打电话64850100、18638888988进行咨询。

持相应证件可免费领取门票

河南女篮
今晚迎战黑龙江女篮

本报讯（记者 常书香 通讯员 宫万瑜）今日，洛阳民
俗博物馆百余件民俗文物集中装箱，抵达新疆维吾尔自治区
昌吉回族自治州玛纳斯县，参加即将举行的民俗文物交流展。

本次民俗文物交流展由洛阳民俗博物馆与新疆玛纳斯
县乐土驿站博物馆共同举办，将展出河洛地区的民俗生活
用品等文物，其中包括洛阳民俗博物馆交流的架子床、轿
车、八仙桌等百余件文物。

新疆玛纳斯县乐土驿镇曾是古丝绸之路北道的一个重
要驿站，是东西方文化经贸交流融合的集聚地，被誉为“古
驿新镇、福天乐土”。此次民俗文物交流展，还将对“古驿新
镇”的历史沿革、文化内涵和发展历程进行展示。

百余件河洛民俗文物
抵达新疆玛纳斯

作为国内首档大型科学真人秀节目，《最强大脑》第一
季创下10.42%的高收视份额，稳坐同时段收视率第一的宝
座。在近期召开的2015年度江苏卫视广告招商年会中，即
将强势回归的《最强大脑》第二季一亮相便成为关注焦点，
引发广告商疯狂争抢，最终收获2.5亿元天价冠名。第二季
将全面升级，国内外的精英齐聚，“烧脑”大战一触即发。

据节目组相关工作人员介绍，如果说上一季选手们的
能力局限于“二维”大脑，新一季参赛选手们挑战项目则拓
展至“三维”：敏锐的分辨力、准确的记忆力、独特的身体能
力，极致标准再度更新。 （据《南京日报》）

第二季全面升级更“烧脑”

《最强大脑》
获2.5亿元天价冠名

刚刚过去的“双11”，中国网民用手中的鼠标和手机创造了新的
电商交易纪录。而同样备受网民关注的中国足球，也在这个冬天迎
来了一位重量级足坛“大腕”——欧足联主席普拉蒂尼。

他于近日出席了2014中国足球发展论坛，并就“中国足球离世
界杯有多远”的主题表达了自己的看法。普拉蒂尼认为，中国男足应
力争每4年都打进世界杯，但这个愿望实现起来并不容易。尽管如
此，这位法国足坛的传奇人物还是给低谷中的中国足球支了几招。

从中国男足目前第88位的世
界排名和第9位的亚洲排名来看，
想杀入32支球队角逐世界杯难度
很大。不过，中国在近几年连续成
功举办了奥运会、亚运会和青奥会
等国际大型体育赛事，可以说在办
赛方面处于全球领先位置。网友
们也纷纷建议，既然咱们踢不进世
界杯，不如自己办一届，以东道主
的身份完成这个心愿。

据英国媒体报道，国际足联也
十分希望中国能申办世界杯，而
2034年是一个不错的契机。普拉
蒂尼认为，中国应该申办世界杯，

不过他觉得最早也要到 2042 年。
他的理由是：卡塔尔世界杯在2022
年举行，按照5大洲轮流举办的原
则，下一次亚洲国家承办世界杯应
该在20年后，也就是2042年。

其实，国际足联早在 2007 年
就取消了各大洲轮换举办世界杯
的原则，虽然申办方仍要遵循同一
大洲的国家最近两届没有承办的
惯例，但同时也意味着从第3届开
始就可以由同一大洲的国家申
办。这也印证了此前国际足联的
说法，即卡塔尔世界杯之后12年，
亚洲就有机会再次承办世界杯。

20年后或可承办世界杯

既然最早举办世界杯也需要
20 年，在这 20 年中，中国足球应
该做点什么来争取尽早打进世界
杯呢？

普拉蒂尼说：“中国足球作为
亚洲足球的重要组成部分，近几年
也随着亚洲足球的整体水平提升
而进步。中国拥有十几亿人口，不
难找出 11 个人踢球。中国队应该
力争每4年打进世界杯，这是首个

目标，通过不断地进入世界杯，一
步一步地得到提高。”

但他也清楚，中国队想拿到亚
洲的4到5个世界杯决赛圈名额并
非易事。“让更多的孩子踢球，是中
国足协的责任。无论男女，如果中国
可以有上百万人参与，就会选出更
好的球员。”他认为，对中国来说，不
断地培养年轻人，吸引更多孩子来
踢足球，显然比世界杯更重要。

扩大足球人口规模

青训，作为中国足球最为薄弱的环
节，在本次论坛上受到广泛关注。其中，前
中国国青队主教练、73岁的德国青训专家
克劳琛最有发言权。“中国球员体脂少，耐
力好，移动能力好，应该有自己的足球风格
和哲学，用自己培养出的‘梅西’‘C罗’去赢
得世界杯”。

9 年前，时任国青队主帅的克劳琛带
队在世青赛上踢出了漂亮足球，他也曾提
出中国足球该学习德国。如今9年过去了，
德国队重新捧起了大力神杯，而中国足球
则跌入谷底。

克劳琛认为，中国足球现阶段最缺的
不是一线队和国家队的大牌教练员，而
是青少年足球启蒙教练员。“我们必须要
培训恰当的、正确的球员，像中国这么大
的国家，怎样才能找到这些球员呢？就需
要我们这样的伯乐去发现和选择那些有
潜力的孩子。”克劳琛介绍，在德国有很成
熟的球探系统，让更多有天赋的孩子不至

于被埋没。
至于中国足球的风格，克劳琛表示，

不该照搬德国、巴西和日本。“我带过冯潇
霆、蒿俊闵这些球员，因为中国球员体重
小，动作敏捷，转身快，快速的一脚或两脚
传球应该是我们的风格”。

据他介绍，在德国共有366个地区级
足球青训基地，有 1300 名教练来训练 14
万11岁至15岁的年轻球员。中国目前还
没法形成这样的规模，因此他建议中国
足协在统一的技术风格标准下，将最优
秀的年轻球员放在一起，让他们在欧洲
顶级的教练手下进行培训，并与欧洲球
员共同比赛。

但他同时承认，大量向外输送年轻球
员并非易事，在留洋期间获得足够的参赛
机会更是难上加难。因此，要尽快建立起
中国自己的青训体系，只有这样才能让打
进世界杯、赢得世界杯的梦想尽早实现。

（据《北京日报》）

培养自己的“C罗”“梅西”

广州市政府近日出台《广州市足球试
点城市工作计划（2014—2016 年）》（以下
简称《计划》），明确以政府主导支持足球
事业发展，扩大足球人口规模，促进职业
足球和校园足球繁荣。

在场地保障方面，《计划》明确，将足
球场地建设纳入城市建设规划，在规划城
市公共体育设施、较大规模的社区和新建
学校时，配套建设大型或小型足球场地。
三年内完成100 个足球场建设计划，并继
续推动学校运动场地向社会开放。

在足球竞技方面，《计划》表示，全力
支持广州恒大、富力职业足球俱乐部在中
超联赛和亚冠联赛中继续取得优异成绩。

在青训体系方面，《计划》提出，建设
市级、区级青少年足球训练基地，建立500
所校园足球推广学校，构建 5000 支校园
足球队伍，参与足球活动的中小学生达5
万人。形成“俱乐部后备队——市级半专
业队——区级体校队伍——校园足球群
体”的衔接机制。

（据新华社广州11月17日体育专电）

广州市出台足球计划：2016年前建百个足球场

中国足球
离世界杯有多远？
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随着好来历产品结构的不断完善，越来
越多的合作伙伴寻求与我们合作。为进一
步让更多的集团客户感受到好来历产品的
优越性和安全性，洛阳好来历优质生活必
需品保障平台将于 11 月 21 日在报业大厦
1801 好来历贵宾室举办集团客户品鉴活
动，现面向各企事业单位、幼儿园、学校等
诚发邀请函，我们期待与您一起，共筑食品
安全健康链。

1.好来历全心致力于整合和生产“儿童
成长安全级食品”，首先期待各类幼儿园、学
校成为我们的集团客户。我们会为教育机
构食堂制订最特别、最优惠的合作计划。

幼教机构和中小学校食堂有计划地订
购好来历产品，成为好来历伙伴，我们会把
您关爱孩子的诚心、关爱民族未来的善举，
通过生活新闻的方式，传递给千家万户。

2.我们也期待和各类企事业单位的机
关食堂开展合作，并热切期望您的员工集体

成为好来历的金质会员，在配送、价格、优先
权方面给予最大关照。

3.各类特色品质饭店通过产品购买参
与食品安全体系建设的，我们会通过不同的
方式提高您的知名度。

4.年关将至，作为企业负责人的您，是
不是一直发愁给员工发啥福利，还有回馈客
户什么样的礼品才最独特呢。那么，请选择
好来历吧，我们可以选择加上贵公司的lo-
go，特别定制礼品，想必一定能抓住员工或
者客户的心。

通过参加此次好来历的品鉴活动，您不
仅能现场尝到用好来历无公害安全食材做
成的各种美食，还能由我们的营养搭配师免
费提供给您专业的采购方案。

此外，品鉴会活动现场还将举行好来历
贵宾储值卡的首发仪式，参与人员均可免费
领取好来历精美礼品一份。品鉴活动咨询
专线：0379-63350000 （郝文）

好来历征集好伙伴
品鉴活动有您更精彩

当散发着淡淡稻香的稻粒经过烘干、
抛光……蜕变成晶莹剔透的大米时，如珠
玉般的正宗好来历东北大米被封装成袋，
经过48小时的长途跋涉，终于从哈尔滨通
河来到了古城洛阳。

“你们的大米煮了以后满屋飘香，我要
再订十袋给朋友们都尝尝。”购买者兴奋地
说。昨天是好来历大米正式上市的第一天，
可把好来历的工作人员给忙活坏了。

家住新区的何先生昨天早上一看到
报纸上说好来历大米到货，马上就跑去好
来历报业大厦店买了袋回家，等下午再去
买的时候，店员告诉他已经全部卖完了，
最快要到今天早上才能买到。

由于我们的米全部为新米，有一些市
民纷纷将家中暂时还未吃完的陈米放到
一边，先到好来历买点尝尝鲜。其实就连
好来历请来的粮油市场专业装卸工都
被我们的大米征服，他们说，在整个洛
阳市场也许都买不到这样品质的新鲜东
北大米。

其实，自上周好来历大米接受预订以
来，我们的咨询热线就没停过，有问具体
啥时间到货的，有问具体哪儿有卖的。要
说为啥好来历的大米卖得这么火，只因面
对良莠不齐的大米市场，我们敢保证所销
售的大米产自“水稻王国”——黑龙江省
通河县，且相关标准远远高于国家规定。

即日 起 ，市 民 可 就 近 到 好 来 历 各
区域专卖店进行购买。如遇购买困难，
请 拨 打好来历 24 小时订购服务热线：
0379-66778866，或者微信搜索好来历官
方账号“洛阳好来历”进行咨询。

（郝文）

好来历正宗东北大米全城热卖

■产品规格：
好来历东北通河大米（长粒香型）
49元/5千克
好来历东北通河大米（稻花香6号）
69元/5千克

■新店开业：好来历洛宁店：洛宁
县政通路中段（洛宁县信访局对面）今
天正式营业，优惠多多，欢迎选购！

郭玉萍：13503790024
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